

ПОЛИПЛАСТИК  
ЗАПСИБ

Территория работы

0,99 млн кв. км

Омская область  
Новосибирская область  
Алтайский край  
Омская область  
Томская область  
Республика Алтай

Население:

11,1 млн



Торговый дом ПОЛИПЛАСТИК ЗапСиб был создан 28 июня 2012 года на базе Омского завода трубной изоляции для реализации продукции завода и других предприятий Группы на территории Омской, Новосибирской, Томской, Кемеровской областей и в Алтайском крае.

Одновременно с открытием главного офиса в Омске, в Новосибирске было зарегистрировано обособленное подразделение с собственным складом.

Одним из главных приоритетов работы ПОЛИПЛАСТИК ЗапСиб является близость к потребителю, именно с этой целью в мае 2013 года компания открыла филиал в Новокузнецке, что позволяет специалистам компании обеспечивать поставку полимерной продукции в кратчайшие сроки и с минимальными затратами.

За три года работы компании удалось достичь больших профессиональных результатов, заслужить уважение среди партнеров и стать признанным лидером среди поставщиков полимерных трубопроводов на территории Западной Сибири.

Первым крупным проектом стала поставка в 2013 году 23 км инновационных труб ПРОТЕКТ диаметрами 315–630 мм для реконструкции магистральных водоводов в Марьяновском и Щербакульском районах Омской области.

В 2014 году компания ПОЛИПЛАСТИК ЗапСиб заняла второе место в Группе по реализации полиэтиленовых колодцев. Компания поставила 675 колодцев для строительства промышленно-логистического парка в г. Томске.

Важным достижением 2015 года стал проект реконструкции крупнейшего коллектора г. Ом-



POLYPLASTIC ZapSib Trading House was founded on 28 June 2012 at Omsk Pipe Insulation Plant for promotion the produce made by the Plant and the Group's other subsidiaries in Omsk, Novosibirsk, Tomsk, Kemerovo Regions and Altai Territory.

Together with the office opening in Omsk the subsidiary in Novosibirsk was registered with a separate warehouse.

One of the priorities of POLYPLASTIC ZipSib is the proximity to the customer. With this in mind the company opened a branch office in Novokuznetsk that allows the company's specialists provide prompt delivery of plastic produce with minimal costs.

The company has achieved great results within 3 years, gained a solid reputation amongst partners and became an acknowledged leader of plastic pipelines suppliers in Western Siberia.

The first large scale project of POLYPLASTIC ZapSib was the supply of 23 km of innovative PROTECT pipes with diameter from 315 to 630 mm for renovation of water mains in Maryanovskiy and Scherbakulskiy districts of Omsk Region.

In 2014 POLYPLASTIC ZapSib came second in the Group in sales of plastic manholes. The company supplied 675 manholes for the construction of industrial and logistics Park in Tomsk. The reconstruction of the largest

POLYPLASTIC  
ZAPSIB

Business area

989,900 sq. km

Kemerovo Region  
Novosibirsk Region  
Altai Territory  
Omsk Region  
Tomsk Region  
Altai Republic

Population:

11,1 million



ска с использованием резьбовых модулей СПИРОЛАЙН. Для санации использовалась труба диаметром от 1000 мм до 2000 мм общей протяженностью более 4,7 км. Коллеги с Новосибирского, Новокузнецкого, Кемеровского водоканалов, оценив все преимущества данного метода, планируют применить его в своем регионе.

Компания ПОЛИПЛАСТИК ЗапСиб является участником крупнейших региональных выставок в Новосибирске, Омске, Кемеровской области и в Алтайском крае. Сотрудники компании организуют обучающие семинары по инновационным продуктам Группы ПОЛИПЛАСТИК, позволяющие найти индивидуальное техническое решение для каждого проекта.

Большой опыт работы, устойчивые и доверительные отношения с партнерами и клиентами, сплоченный коллектив профессионалов высокого уровня – все это составляет основу успеха компании и позволяет нам с уверенностью смотреть в будущее.

sewer pipeline in Omsk using SPIROLINE threaded modules in 2015 was an important milestone of the company. The pipes of diameters from 1,000 mm to 2,000 were used for renovation of the length over 4.7 km. The specialists from Novosibirsk, Novokuznetsk and Kemerovo Water Companies have seen the advantages of this method and are planning to use it in their Regions. POLYPLASTIC ZapSib is a frequent participant in the major regional exhibitions in Novosibirsk,

Omsk, Kemerovo Region and Altai Territory. The company organises educational seminars on innovative products of POLYPLASTIC Group and can offer a perfectly tailored technical solution for each project.

Years of experience, strong relations with partners and customers built on trust, united team of high-caliber professionals – all of this is a foundation of the company's success that makes it look ahead with confidence.

